
2 ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FADE CIDADE JARDIM
15 DE MARÇO DE 2023

Em quinze de março de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, o Fórum da Área de
Diretriz Especial Cidade Jardim – FADE, reunido virtualmente por meio da plataforma de
videoconferência Google Meet, conforme Decreto Nº 17.407, de 6 de Agosto de 2020 e
Decreto Nº 17.989, de 8 de Junho de 2022, no pleno exercício de suas atribuições,
instituídas pela Lei Municipal nº 11.181, de 08 de agosto de 2019, teve sua segunda (2ª)
sessão ordinária aberta pelo representante do FADE, Yuri Mesquita. A sessão foi
oficialmente iniciada face ao quórum obtido e contou com a presença dos representantes
titulares: Cristiano Daniel de Freitas Martins, William Rodrigues Nogueira, Maria Consuelita
Oliveira e Marcos Tadeu Righi Rodrigues de Sousa. Estiveram presentes, também, os
seguintes representantes suplentes: Yuri Mello Mesquita, Nilda Maria Xavier Pires, Marcelo
Goulart de Sena, João Lúcio Almeida de Mello e Thárcio Elizio dos Santos Silva.

1. Informes e manifestações gerais: O representante Yuri Mesquita deu início à reunião
dando as boas vindas a todos 2. Aprovação da Pauta: Sem manifestações contrárias, a
pauta foi aprovada pelo fórum. Aprovação da Ata da 1ª Reunião Ordinária FADE Cidade
Jardim (31/08/2022): Sem manifestações contrárias, a ata foi aprovada pelo fórum. 4.1.
Informe sobre os resultados da VI Conferência Municipal de Política Urbana - CMPU:
O representante Yuri Mesquita realizou uma apresentação sobre os resultados para a ADE
Cidade Jardim referentes à VI CMPU. 4.2. Apresentação sobre as características da
ADE: O representante Yuri Mesquita também realizou uma breve apresentação sobre as
características da ADE Cidade Jardim. 4.3: Apresentação sobre Ações Fiscais de Gestão
dos Espaços Públicos na ADE Cidade Jardim: Rodrigo Gonçalves e Gianfranco Caiafa,
representantes da fiscalização, realizaram uma apresentação sobre o projeto de ações
fiscais e gestão de espaços públicos, realizado pela SUFIS desde a publicação da portaria
01/2017. A representante Maria Consuelita se manifesta solicitando que seja apresentado os
dados do acompanhamento social das famílias em situação de rua. 5. Assuntos Gerais O
representante Yuri Mesquita agradece a participação de todos, dando encerramento a
reunião. ESTA REUNIÃO É GRAVADA E ESTÁ DISPONÍVEL, NA ÍNTEGRA, NA PÁGINA
DOS FADES ON-LINE.


